



Entregan pantallas, motos y hasta un automóvil a maestros de Cunduacán

El Ayuntamiento de Cunduacán rifó electrodomésticos, pantallas, motocicletas y un automóvil a docentes activos y jubilados en el marco de la celebración por el Día del Maestro. A la celebración asistió el secretario del Ayuntamiento, Jesús del Carmen López Ricárdez; las regidoras: Aideluvia Fuentes Gómez y Tania Mairany Calderón Pérez; la Flor Cunduacán 2023, Alejandra Morales Rodríguez; así como los diputados federales, Mario Llergo Latournierie, Oscar Cantón Zetina, al igual que directores y coordinadores del Ayuntamiento.

https://www.xevt.com/tabasco/entregan-pantallas-motos-y-hasta-un-automovil-a-maestros-de-cunduacan/267539